

Mercado Alternativo Bursátil
Plaza de la Lealtad, 1
28014

Granada, a 18 de mayo de 2011

HECHO RELEVANTE NEURON BIOPHARMA, S.A.

Muy Sres. Nuestros:

En cumplimiento con lo dispuesto en la Circular 9/2010 del MAB sobre información a suministrar por empresas en expansión incorporadas a negociación en el MAB, por la presente se pone en conocimiento que las compañías Neuron BPh y Repsol han formalizado un acuerdo para el desarrollo de bioprocesos orientados a la producción de biocombustibles basados en fuentes renovables.

La biotecnológica granadina, a través de su división BioIndustrial, llevará a cabo investigaciones en colaboración con REPSOL sobre biocombustibles de segunda generación. Concretamente, se realizarán estudios sobre combustibles producidos a partir de residuos agrícolas y desechos de maderas, que forman parte de las fuentes no alimentarias en las que se basan los biocombustibles de segunda generación. Este tipo de procesos tienen un menor impacto ambiental, debido a un mejor balance en la emisión de gases de efecto invernadero y una mínima huella de carbono.

REPSOL, que desarrolla desde hace más de 10 años proyectos en el campo de los biocombustibles, ha decidido colaborar con NEURON BioIndustrial por su experiencia y conocimiento en el área de la biotecnología industrial, que le han permitido realizar grandes avances en un corto espacio de tiempo, particularmente en las aplicaciones industriales de la bioenergía y de los biopolímeros.

En Granada a 18 de mayo de 2011,

D. Fernando Valdivieso Amate
Presidente del Consejo de Administración